

Jahreshauptversammlung 2025

Jumping-Fitness

In unserer Jumping Gruppe sind aktuell 41 Mitglieder angemeldet. Durchschnittlich kommen mittwochs zur Stunde ca. 10-15 Teilnehmer. Letzte Woche hatten sogar 23 Teilnehmer für die Stunde zugesagt. Die ersten 20 Zusagen konnten an der Stunde teilnehmen, den letzten drei Teilnehmern musste ich leider absagen.

Vorerst werden wir weiterhin nur 1 Stunde Jumping halten. Sollten in Zukunft regelmäßig mehr als 20 Teilnehmer zusagen, könnte auch wieder 2 Stunden gehalten werden.

Im letzten Jahr haben wir mit Jumping auch bei der Sportgala mitgemacht. Zusammen mit Aerobic und mit Drums hatten wir unseren Auftritt nach der Pause. Ganz in Schwarz gekleidet und nur mit LED Sticks von Kopf bis Fuß beklebt hatten wir mega viel Spaß beim Trainieren und an dem Sportgalawochenende.

Nach der Sportgala musste ich leider einige Stunden aus gesundheitlichen Gründen oder wegen meiner Arbeit absagen. Was auch für alle Teilnehmer sehr schade war.

Zum Glück haben wir noch einige Nachwuchstrainer in unserem Verein großgezogen. Sophie Schöffl ist hält mit mir zusammen jetzt unser Jumping. Seit Jahresbeginn habe ich endlich jemand gefunden, der meine Jumping-Stunde übernimmt, wenn ich verhindert bin. Sie springt immer für mich ein, wenn meine Tochter mal wieder irgendwelche Viren mit nach Hause gebracht hat und ich kurzfristig nicht in die Turnhalle kann. Meine Abwesenheiten, wenn ich im Außendienst unterwegs bin, fallen jetzt dank Sophie nicht mehr auf. Ich bin überglücklich, dass mir Sophie mithilft und auch meine Teilnehmer sind dankbar und froh, dass die Jumping-Stunden jetzt wieder regelmäßig stattfinden. An dieser Stelle möchte ich mich bei Sophie für die großartige Unterstützung bedanken!!!!

Ohne unseren jungen Nachwuchs, kann kein Vereinsleben über Jahre hinweg stattfinden. Bestes Beispiel hierfür ist Jessy und Marika, die beide sowohl in unserer Rhönradabteilung als auch mit eigenen Sparten in unserem Verein tätig sind. Wir müssen auch in Zukunft unsere jungen Helfer und Trainer unterstützen und Ihnen zeigen, wie schön so ein Vereinsleben ist, wenn alle zusammenhalten!

Dankeschön